

## **Pressemitteilung**

Nummer: 2021 - 081 /2021

### **Unihockeyturnier in Bittkau mit internationaler Beteiligung**

Mittlerweile schon zu einer schönen Tradition geworden, fand am vergangenen Mittwoch das 5.Unihockeyturnier in Bittkau statt.

An den Start gingen insgesamt 32 Kinder und Jugendliche im Alter von 7-16 Jahren aus der Einheitsgemeinde Stadt Tangerhütte sowie Mädchen und Jungen verschiedener Nationalitäten, wie z.B. aus Afghanistan, dem Sudan, Syrien, der Dominikanischen Republik, aus Armenien, Bulgarien, dem Irak und Mosambik, die im LK Stendal inzwischen zu Hause sind.

Unterstützt vom Bittkauer Jugendclub, der mobilen Kinder- und Jugendarbeit der EG Stadt Tangerhütte und der Bildungs- und Begegnungsstätte Amicus in Stendal und finanziert durch das Netzwerk Integration durch Sport im LK Stendal, war es möglich, dieses Turnier durchzuführen.

Aufgeteilt in 6 Mannschaften jagten die Teilnehmer einem kleinen Kunststoffball nach, der mit Unihockeystöcken ins gegnerische Tor getrieben wurde. Das Spiel ähnelt ein wenig dem Hallenhockey oder auch dem Eishockey, ist jedoch für Kinder und Jugendliche gut geeignet und lässt sich prima auf der Wiese am Bittkauer Jugendklub spielen. Es war ein Riesenspaß den Teilnehmern dabei zuzusehen und brachte noch mehr Spaß für die Teilnehmer, die in bunt gemischten Mannschaften Ihr Bestes gaben.

Eine besondere Ehrung, nämlich den Fair-Play- Pokal nahmen begeistert die „Blindfische“, die Kinder der Wasserwacht Tangerhütte entgegen.

Aber auch die anderen Teilnehmer gingen nicht leer aus, jeder Teilnehmer nahm an diesem Tag nicht nur eine Medaille mit nach Hause, sondern auch die Erinnerung an einen lustigen und aufregenden Tag mit guten Sportfreunden.